

Claudine Melançon est une femme très active et très impliquée depuis sa prise de retraite et même bien avant en tant que direction d'école. Toujours disponible pour aider, soutenir et encourager les gens qu'elle côtoie dans différentes sphères de sa vie. Qu'elle agisse en tant que guide ou en tant que conseillère auprès de jeunes enseignants ou directions en fonction, elle est sans jugement et de bons conseils. Elle assume le rôle de confidente pour soutenir des personnes dans leur quotidien, elle est toujours disponible et fière d'aider.

Claudine s'investit beaucoup dans les loisirs de sa communauté. Elle s'implique dans le comité des loisirs depuis plusieurs années en assumant le volet comptabilité de l'organisation. De plus, elle et d'autres personnes de Saint-Roch de l'Achigan sont soucieux de rendre accessibles gratuitement et à distance rapprochée, le sport et le plein air pour les gens du village. Elle participe au comité qui a mis en place les sentiers Skis Fonneux dédiés au ski de fond, à la raquette et aux vélos à roues surdimensionnées. Elle est toujours présente pour soutenir l'équipe lors des travaux d'entretien, car tous les sentiers ont besoin d'entretien.

Claudine est un peu comme notre « Mère Marie-Anne des sœurs Sainte-Anne », une missionnaire dédiée à l'éducation, mais aussi aux œuvres de Miséricordes, toujours là où on en a besoin. Elle a une sensibilité au malheur d'autrui qui dépasse la normale des gens de notre société. Claudine est la plus jeune d'une grande famille et elle est très présente par ses nombreuses implications auprès de la fratrie. Elle est une super aidante naturelle, tantôt déménageuse, tantôt confidente, tantôt accompagnatrice, elle est là pour rassurer, encourager et soutenir. À d'autres instants, elle aide au transport de gens ayant besoin d'aide ou de jeunes qui veulent participer à des sports.

Elle donne de son temps à la Maison PAX HABITAT afin de soutenir des gens qui ont des besoins au niveau cognitif. Elle permet ainsi aux gens de bénéficier de cet hébergement grâce à son implication bénévole en joignant une grande équipe de bénévoles, car les besoins sont grands.

Pour ceux et celles qui connaissent bien Claudine, ils savent que tous les milliers de kilomètres qu'elle fait annuellement ne sont pas pour visiter la région, mais bien pour répondre par des actions bénévoles aux gens qui comptent sur elle, mais surtout qui ont besoin d'accompagnement et de compassion.

Merci Claudine de ton implication dans notre société, merci pour ton humanisme et surtout pour la personne généreuse que tu es!



# PRIX

---

## Reconnaissance

### 2025